
令和6年4月30日

PTA会員 各位

ふじみ野市立 福岡中学校PTA

会長　髙宮 裕子

福岡中学校PTA 令和6年度 第1回定期総会

審議結果報告

穀雨の候、皆様におかれましては、益々のご健勝のこととお慶び申し上げます。

また、日頃よりPTA活動にご理解とご協力を頂き、深く感謝致します。

今般、ﾌｫｰﾑ投票により実施しました定期総会の審議結果を以下の通り報告します。

記

１．審議結果

保護者会員対象 623 世帯 および 教職員会員 対象 37 名に対し

すべて賛成 404票 反対0票 (回答率 61 %)

上記の投票結果により、以下の議案は すべて可決となりました。

■ 第１号議案 令和４年度 活動報告

■ 第２号議案 令和４年度 決算・会計監査報告

■ 第３号議案 令和５年度 PTA本部役員の選出について

■ 第４号議案 令和５年度 活動方針および活動計画(案)

■ 第５号議案 令和５年度 予算（案）

※ ﾌｫｰﾑ投票にて 以下のコメント（質問）がございましたので、回答します。

Q. 合唱祭の会場費用をPTAで負担するのか?

→ 令和6年度の合唱祭をウェスタ川越で実施するにあたり、

予約金を収める必要があったため、PTAにて立替をしました。

実際には 今年度 、各生徒（保護者）にて負担し、別途集金いたします。

Q.合唱祭の会場は、大井にできた ふじみ野 ステラ・ウェストでもよいのでは？

→ 該当施設は収容人数が 約800名と足りず、ウェスタ川越を採用しました。

以 上
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PTA会長あいさつ

4月26日に実施した学級委員と広報委員の選出と、今回の定期総会の結果

により、今年度のPTAの体制が整いました。委員選出作業にあたっては、前年

度委員の方々をはじめ、受諾いただいた委員の皆様 ご協力ありがとうござい

ました。

今年度は 本部役員として4名が 昨年度から続投します。新しい本部役員と

さらにパワーアップした体制で活動して参ります。

今年度も、より一層、 子どもたちの笑顔のために、 おとなも楽しむPTAを 目

指して 頑張っていく所存です。

1年間 よろしくお願いいたします。

以上

※ PTA活動に関して聞きたいことや、PTAを通じて学校側に相談したいこと

など、ありましたら お気軽に fukuokachu.pta@gmail.com まで お問

い合わせください。
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